

Sitzungsvorlage zur Gemeinderat - Sitzung am 06.05.2019

Vorlage 2019/878 - öffentlich:

Gründung des Eigenbetriebs Breitbandversorgung Stadt Tengen- Vorberatung der Satzung

Sachverhalt:

I. Sachstand

Am 17.12.2018 hat der Gemeinderat den Grundsatzbeschluss gefasst, einen Eigenbetrieb Breitbandversorgung Stadt Tengen einzurichten. Dem Eigenbetrieb soll die Planung und Durchführung des Breitbandausbaus im Stadtgebiet obliegen. Für Hintergründe wird auf die damalige Sitzungsvorlage verwiesen.

II. Satzung

Für den Eigenbetrieb ist eine Satzung zu erlassen. Der Satzungsentwurf im Anhang folgt der Satzung des Eigenbetriebs Breitbandversorgung der Stadt Blumberg.

Es wird vorgeschlagen keinen Betriebsausschuss zu bilden, sondern den Gemeinderat mit den Aufgaben des Betriebsausschusses zu betrauen. Ferner wird vorgeschlagen die laufende Betriebsführung und die Entscheidung in allen Angelegenheiten des Betriebs, soweit nicht der Gemeinderat zuständig ist, auf die Betriebsleitung bzw. den Bürgermeister zu übertragen. Dies ist vor allen Dingen mit Blick auf eine zügige Durchführung des Breitbandausbaus sinnvoll, weil so Vergabeentscheidungen und Vertragsabschlüsse kurzfristig durch die Verwaltung abgewickelt werden können.

Die grundsätzliche Entscheidung über die einzelnen Ausbauschritte ist Zuständigkeit des Gemeinderats und bleibt davon unberührt.

Die Beschlussfassung der Satzung ist am 20.05.2019 geplant

Beschluss:

Der Gemeinderat berät die Satzung vor.

Tengen, den 27.04.2019